



事務所：長野県伊那市西町 5016-2 電話 0265(76)5858 例会日：毎週火曜日 例会場：海老屋料理店 0265(72)2158  
 会長：唐澤敏治 副会長：田中洋 幹事：市川満貞

	<p>2017-2018 国際ロータリーのテーマ  <b>ロータリー：変化をもたらす</b> ROTARY: MAKING A DIFFERENCE</p> <p>2017-2018 RI会長                  イアン H.S. ライズリー                  オーストラリア                  (ビクトリア州)</p>	
<p><b>第1415回例会 平成29年9月5日(火)</b></p>		

■ 点 鐘

12:30

■ ソング

君が代・奉仕の理想・四つのテスト 平澤理ソングリーダー

■ 会長談話

唐澤敏治会長



東日本大震災が起きてから早や6年半が経過しようとしておりますが、復興の方はまだまだあまり進んでいないようです。各地からの義援金は多く集まっているようですがどうなっているのか。どのような災害においても善意の皆さんからの義援金は多く集まるようですが、最後までなぜか明朗会計は聞いたことがありません。東日本の災害の中で原子力発電所の事故が世界中に大きく発せられています。しかし不思議です。マスコミも政治家も政府も全ての報道は、事故の起きた福島原発ばかりを取り上げ、もう原発は全て廃止すべきのようなニュースしか聞こえて来ません。福島と同じ日、同じように大きな地震・津波を受けた女川原子力発電所は何の事故も起きませんでした。なぜ大きな事故になった福島原子力発電所と、まったく何も起こらず普通に稼働していた女川原子力発電所との違いを国民に知らせないのか不思議で仕方ありません。地球温暖化防止に世界中が一生懸命になっています。日本経団連榊原会長も、エネルギーのベストミックスをきっちり追及することが肝要だと述べ、原子力発電を引き続き重要電源として位置づけるべきだとの考えを示し、原発新設を強調しています。現東京都知事小池百合子氏の小泉政権の環境相でクールビズ発案は有名です。その後、日本国内電気の節約が何年か言われました。今は節電の事はどこからも何も言われません。どうなっているのでしょうか？夏、ネクタイが売れなくなりネクタイ業者は困っています。私たちもこのような事にもう少し関心を持ちましょう。

■ 慶 祝

- 9月誕生日祝い
- ・唐澤敏治会員
  - ・唐澤総会員
  - ・宮下健会員
  - ・小林富夫会員



■ ニコニコボックス

◆唐澤敏治

9月に入り朝晩大変過ごしやすくなりました。風邪などひかないよう注意しましょう。もう少しでマツタケが出ます。いつ私の机の上に出ることやら。

◆唐澤総

9月議会が始まり毎日忙しい思いをしております。又、一般男子の全国大会が9日~11日に開催されます。ご協力を感謝致します。

◆唐澤千明

北朝鮮の核実験が再び実行され、引き続き厳しい制裁を加えていますが、効果はこれからです。トップの考えが変わらなければ無理でしょうか。淋しい思いがします。

◆宮下健

来週は3人の子供の小学校の運動会です。妻に内緒でシグマの望遠レンズを買ってしまいました。妻には、格安で譲り受けた事にしたいと思いますので、皆様口裏合わせをお願い致します。

◆多田浩之

8月31日「会員増強・プログラム委員会」と「出席委員会」合同委員会を開催し、多数の委員・執行部の方々に出席いただきありがとうございました。

■ 幹事報告

市川満貞幹事 幹事報告は別紙をご覧ください。

■ 委員会報告

・8月31日(木)「会員増強・プログラム委員会」「出席委員会」合同委員会の報告 多田浩之出席委員長



先般8月31日に八幡寿司にて、出席委員会と会員増強プログラム委員会との合同委員会を開催させていただきました。出席者は、執行部から田中副会長、市川幹事、各池田委員長をはじめ委員会総勢18名で委員会を開催させていただきました。内容は、出席委員会が、新入会員も含め若手が多いため、ロータリー用語集の説明と、先輩会員からロータリーについて多くのことをご教授いただきました。ありがとうございました。2次会はメルティンポットに行ったのですが、ちょうどサッカーワールドカップの予選をテレビでやっており、池田委員長が後半に入りいつ終わるのか？いつ終わるのか？と何度もきいてきました。本人はただカラオケが歌いたいだけでした。メルティンのカラオケの機械が精密採点にかわり、千野さんと池田委員長でなんと店舗初の最高得点33点をたたき出しました。伊那中央ロータリーに千野さんという新たなスターが誕生いたしました。

・9月2日(土)「伊那西IAC留学生交流会」の事前研修会の報告 下井達典青少年奉仕委員長



9月30日-10月1日に当クラブが主催する「第15回伊那西IAC留学生交流会」の事前研修会を9月2日(土)午前に行いました。

当クラブからの参加者は唐澤会長、青少年奉仕委員会から平澤副委員長、小椋委員と下井、国際奉仕委員会からは矢野委員長の5名でした。

内容は先づ提唱RCとして唐澤会長の挨拶、国際理解と交流について私の卓話、留学生の母国別に編成した事前学習班(6ヶ国6班)毎に調べた事の執り纏め、その纏めを各班長が発表して参加者全員の知識とする総合的な執り纏めを行いました。

ソング「インターアクトの歌」(作詞作曲 藤山一郎氏)の練習もしました。

この留学生交流会は伊那西IACの独自活動として育成してきた事業で今年が第15回となります。今年の開催日は9月30日-10月1日、会場は高遠少年自然の家で参加留学生講師数は6ヶ国10名です。今年も下伊那農業IACさんが加わります。

青少年奉仕、国奉仕委員会の皆さんの参加をお願い致します。



・9月4日（月）次期ガバナー補佐候補者推薦委員会の報告 **唐澤敏治会長**



上伊那グループ パスト分区代理・パストガバナー補佐他の出席により「次期ガバナー補佐候補者推薦委員会」が開催されました。  
伊那中央RCの田中洋氏が推薦され、満場一致で承認されました。

・「ロータリーの友」9月号紹介 **下井達典ロータリー情報委員**



9月は「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの友月間」です。月間に関する記事が多く掲載されていますので御覧下さい。

■ 出席報告

会員数47名 出席免除会員7名 長欠会員2名 本日出席者25名 事前メイク3名  
出席率70.00% 前回出席率 修正なし

■ 理事会報告

**市川満貞幹事**



1. 地区大会信任状の選挙人について
2. 9月・10月の行事予定とメイクアップ扱いについて
3. その他  
ロータリー財団委員会地区補助金小委員会の設置について

■ 点 鐘

13:30

次回例会

9月10日（日）～11日（月）

・分水RCとの親睦旅行

9月19日（火）

・ゴルフコンペ（信州伊那国際ゴルフクラブ）

・夜間例会（海老屋料理店）